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Agenda de fi estas de las Hogueras de San Juan

Sábado 1 de junio

 
  7 y 30 de la tarde
  Homenaje a los foguerers y barraquers fallecidos
  Lugar: Monumento al Foguerer en la plaza de España.
  Mantenedor: José Lorente
  El mantenedor es la persona que dirige el acto.

  8 de la noche
  Desfi le del Pregón
  Participan los representantes de las hogueras
  y las collas de dolçainers que son grupos de música tradicional.
  El desfi le pasa por: 

  Calle San Vicente
  Avenida Rambla de Méndez Núñez
  Calle Rafael Altamira
  Plaza del Ayuntamiento
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  Lugar: Monumento al Foguerer en la plaza de España.
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  9 de la noche
  Pregón de Fogueres
  Desde el balcón del Ayuntamiento
  Lugar: plaza del Ayuntamiento

Domingo 2 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Hermanos Sirvent  de Alicante
  Colabora: AMSTEL

  8 de la noche
  Festival de Bandas “Andrés Llorens”
  Lugar: jardines de la Diputación Provincial

Martes 4  de junio

  8 y 15 de la noche
   Concierto número 24 Diario Información de Música 
  de Fogueres
  Lugar: Auditorio de la Diputación de Alicante
  Dirección: Paseo Campoamor sin número 
  03010 Alicante, España

Jueves 6 de junio

  7 de la tarde
  Termina la Exposición del Ninot
  Colabora: AMSTEL
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Viernes 7 de junio

  12 de la mañana
  Presentación del libro ofi cial “Festa de Fogueres”
  Lugar:  Ámbito Cultural El Corte Inglés, Edifi cio Federico Soto

Sábado 8 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Ferrández de Redován
  Colabora: AMSTEL

  8 de la noche
  Desfi le del Ninot
  Las personas que participan en las Hogueras desfi lan disfrazadas
  y llevan un ninot de su hoguera.
  Un ninot es una parte pequeña de la hoguera.
  El desfi le pasa por:

  Avenida Alfonso El Sabio
  Avenida Rambla de Méndez Núñez
  Calle Rafael Altamira  
  Plaza del Ayuntamiento     

Domingo 9 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  Lugar: plaza de los Luceros 
  Pirotecnia: Hermanos Sirvent de Alicante
  Colabora: AMSTEL

  7 de la tarde
  Imposición de emblemas y distinciones
  Ponen insignias y distinciones de las Hogueras. 
  Lugar: jardines del Palacio de la Diputación 

  Un ninot es una parte pequeña de la hoguera.

  Ponen insignias y distinciones de las Hogueras. 
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Lunes 10 de junio

  6 de la tarde
  Firma del libro “Festa de Fogueres” 
  Lugar: El Corte Inglés
  Dirección: calle Federico Soto

Miércoles 12 de junio

  1 de la tarde
  Presentación de l’Arribada del Foc
  Presentarán el espectáculo de luz, sonido y pirotecnia 
  que realizarán el viernes 14 en el Corte Inglés.
  Lugar: El Corte Inglés
  Dirección: calle Federico Soto

Viernes 14 de junio

  11 y 59 de la noche
  Arribada del Foc El Corte Inglés
  Es un espectáculo de luz, sonido y pirotecnia.
  Lugar: fachada de El Corte Inglés
  Dirección: calle Churruca
  Colabora: El Corte Inglés

Sábado 15 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 1 del concurso.
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Turis de València
  Colabora: AMSTEL
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  7 de la tarde
  Entrada de Bandas y Comisiones 
  Desfi lan las comisiones de las Hogueras
  acompañadas por Bandas de música y Collas de Dolçainers
  que son grupos de música tradicional.
  El desfi le pasa por:

  Avenida Alfonso el Sabio
  Avenida Rambla de Méndez Núñez
  Calle Rafael Altamira
  Plaza del Ayuntamiento.

Domingo 16 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 2 del concurso.
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Tamarit  de València
  Colabora: AMSTEL

Lunes 17 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 3 del concurso.
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Alpujarreña de Granada
  Colabora: AMSTEL

Martes 18 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 4 del concurso.
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Piromart de Gran Canaria
  Colabora: AMSTEL

  El desfi le pasa por:



6

Miércoles 19 de junio

  12 y 1 minuto de la noche
  Plantà de las hogueras infantiles y los ninots en la calle
  Ponen las hogueras infantiles y los ninots en la calle.

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 5 del concurso.
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Fuegos Artifi ciales del Mediterráneo  de València
  Colabora: AMSTEL

Jueves 20 de junio

  12 y 1 minuto de la noche
  Plantà de las Hogueras, portadas de las barracas 
  y adorno de las calles
  Ponen las hogueras, las barracas y adornan las calles.

  9 de la mañana
  Visita del jurado de las hogueras infantiles

  9 de la mañana
  Visita del jurado del 32 Concurso de Ninots en la calle

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 6 del concurso.
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Coeters Dragón de Villena
  Colabora: AMSTEL

  5 de la tarde
  Lectura de premios a las hogueras infantiles
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  5 y 30 de la tarde
  Visita ofi cial a la hoguera infantil ganadora

  10 de la noche
  Inauguración de Barracas y Racós. Coca amb tonyina i bacores
  Inauguran las Barracas y los Racos.
  Las personas que participan en la fi esta comen las brebas
  y la coca típica de hogueras.

Viernes 21 de junio

  9 de la mañana
  Visita del jurado de las hogueras a:

  Hogueras innovadoras
  Portadas de las barracas
  Calles adornadas

  12 de la mañana
  Homenaje a Gabriel Miró
  Lugar: plaza de Gabriel Miró

  1 de la tarde
  Homenaje a José Mª Py
  Lugar: calle de José Mª Py

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 7 del concurso. 
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Ferrández  de Alicante
  Colabora: AMSTEL

  5 de la tarde
   Lectura de premios a las hogueras, las hogueras innovadoras,
  las portadas de las Barracas y las calles adornadas
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  5 y 30 de la tarde
  Visita ofi cial a la Hoguera ganadora

  7 de la tarde
  Ofrenda de Flores día 1 de la ofrenda
  Desfi lan las hogueras del número 1 al 43.
  Terminan la Ofrenda la Bellesa del  Foc Infantil d’Alacant 
  y sus Dames d’ Honor. 
  El desfi le pasa por:

  Avenida Alfonso el Sabio
  Rambla de Méndez Núñez
  Calle San José
  Concatedral San Nicolás
  Calle Rafael Altamira
  Plaza del Ayuntamiento

  10 de la noche
  Verbenas en Barracas y Racós

Sábado 22 de junio

  11 de la mañana
  Desfi le de Entrega de Premios
  El desfi le pasa por:
  Desde la Plaza del Ayuntamiento hasta la tribuna ofi cial en la Rambla.
  Una tribuna es una grada en la calle para autoridades
  e invitados especiales. 

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 8 del concurso. 
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Martí de Castellón
  Colabora: AMSTEL
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  7 de tarde
  Ofrenda de Flores día 2 de la ofrenda
  Desfi lan las hogueras del número 44 al 89.
  Terminan la Ofrenda la Bellesa del Foc d’Alacant 
  y sus Dames d’ Honor. 
  El desfi le pasa por:

  Avenida Alfonso el Sabio
  Rambla de Méndez Núñez
  Calle San José
  Concatedral San Nicolás
  Calle Rafael Altamira
  Plaza del Ayuntamiento

  10 de la noche
  Verbenas en Barracas y Racós

Domingo 23 de junio

  12 de la mañana
  Entrega de premios de la Ofrenda de Flores y El Corte Inglés
  Lugar: Mercadito de Fogueres
  Colabora: El Corte Inglés

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 9 del concurso. 
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Fuegos Artifi ciales Hermanos Ferrández de Murcia
  Colabora: AMSTEL

  9 de la noche
  64 Desfi le Folklórico Internacional
  Muestra del folklore y las tradiciones de la Comunidad Valenciana, 
  otras comunidades y países invitados. 
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  El desfi le pasa por:
  Avenida Alfonso el Sabio
  Rambla de Méndez Núñez
  Calle Rafael Altamira
  Plaza del Ayuntamiento

  10 de la noche
  Verbenas en Barracas y Racós

Lunes 24 de junio

  2 de la tarde
  Mascletà
  32 Concurso de mascletaes día 10 del concurso. 
  Lugar: plaza de los Luceros
  Pirotecnia: Pirotecnia Hermanos Sirvent  de Alicante
  Colabora: AMSTEL

  8 de la noche
  Misa ofi cial de Fogueres
  Lugar: Concatedral de San Nicolás

  12 de la noche
  Monumental Palmera
  Espectáculo de fuegos artifi ciales lanzado desde el Monte Benacantil.
  Lugar: se puede ver desde muchas partes de la ciudad
  Pirotecnia: Hermanos Ferrández  de Murcia
  
  12 y 1 minuto de la noche
  Cremà de la Hoguera ofi cial y de la Hoguera ofi cial infantil
  Lugar: plaza del Ayuntamiento

  12 y 20 de la noche
  Cremà de las hogueras, las hogueras infantiles 
  y las portadas de las barracas
  Lugar: en los barrios de la ciudad que tengan hoguera

  Misa ofi cial de Fogueres
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Martes 25 de junio

  12 de la noche
  Castillo de fuegos artifi ciales
  74 concurso de fuegos artifi ciales día 1 del concurso
  Lugar: playa del Cocó
  Pirotecnia: Pirotecnia Alpujarreña de Granada

Miércoles 26 de junio

  12 de la noche
  Castillo de fuegos artifi ciales
  74 concurso de fuegos artifi ciales día 2 del concurso
  Lugar: playa del Cocó
  Pirotecnia: Pirotecnia Pablo de Asturias

Jueves 27 de junio

  12 de la noche
  Castillo de fuegos artifi ciales
  74 concurso de fuegos artifi ciales día 3 del concurso
  Lugar: playa del Cocó
  Pirotecnia: Hermanos Ferrández de Murcia

Viernes 28 de junio

  12 de la noche
  Castillo de fuegos artifi ciales
  74 concurso de fuegos artifi ciales día 4 del concurso
  Lugar: playa del Cocó
  Pirotecnia: Hermanos Sirvent de Alicante

  74 concurso de fuegos artifi ciales día 4 del concurso
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Sábado 29 de junio

  12 de la noche
  Castillo de fuegos artifi ciales
  74 concurso de fuegos artifi ciales día 5 del concurso
  Lugar: playa del Cocó
  Pirotecnia: Pirotecnia Gironina de Gerona
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